



Verlag von Karl Henckell & Co., Leipzig u. Berlin W. 9.

(Auslieferung in Leipzig bei Herrn K. F. Koehler)

Unter der Presse befindet sich und erscheint noch in diesem Monat:

⑦

Das **siebente und achte Tausend** von

John Henry Mackey

Die Anarchisten

Kulturgemälde aus dem Ende des XIX. Jahrhunderts

Definitive Ausgabe

geheftet 3 Mark, gebunden 4 Mark

Einzig in seiner Art giebt dieses Werk von ganz neuem und ungewohntem Standpunkte aus Aufschluss über die Bewegung des Anarchismus.

Einige Presstimmen:

Deutschland. Mackay's Werk gehört zu den bedeutendsten, die uns seit Jahren durch die Hände gegangen sind.

Ein Kulturgemälde, das dauernden Wert hat. „Wähler“ Leipzig.
„Die Anarchisten“ sind mit aussergewöhnlicher Kraft der Sprache, mit plastischer Anschaulichkeit und wundervoller „Volkswohl“, Dresden.
Stimmungsmalerei geschrieben. „Neueste Nachrichten“ Berlin.

Das Werk eines wahrhaft genialen Dichters. „Volkswille“, Hannover.

Eine künstlerische Leistung ersten Ranges. „Beobachter“, Chemnitz.

Man wird nicht umhin können, in dem Buche ein herrliches Kunstwerk zu sehen, das weit mehr Wert besitzt, als ein Zeitdokument. — Das Werk eines gefesteten, scharf und sicher blickenden Geistes. „Die Gesellschaft“, Leipzig.

Oesterreich. Ein Buch, welches wieder einmal eine wirklich bedeutsame Erscheinung genannt werden muss.

Schweiz. Ein Werk, das dauernden, kulturgeschichtlichen Wert besitzt. Das Ganze ist ein gross angelegtes Gemälde der sozialen Bewegung der Gegenwart. „Deutsche Worte“, Wien.
„National-Zeitung“, Basel.

Amerika. Wie immer man den von Mackay verbreiteten Anschauungen gegenüberstehen mag, immer wird man zugeben müssen, dass der Verfasser von „Sturm“ und „Die Anarchisten“ eine geniale und originelle Persönlichkeit ist. „Herald“, Milwaukee.

Auch aus diesem Buche spricht, obwohl es in Prosa geschrieben ist, der Dichter und zwar der Dichter, der mit warmem Herzen und glühender Phantasie ernst nach Wahrheit ringt, für Recht sich begeistert, den Unterdrückten ein Fürsprecher sein will und den Unterdrückern ein schonungsloser Ankläger voll heiligen Grimmes ist. „Freidenker“, Milwaukee.

Die „Anarchisten“ sind eins der konsequentesten radikalen Bücher, die jemals geschrieben wurden. Und sie sind ein grosses Buch. Ich kann meine Gefühle für das Buch und seinen Verfasser mit den Worten bezeichnen:

„Was er geschaffen ist ein Edelstein,
Drinn blitzen Strahlen für die Ewigkeit.“

„Liberty“, Boston.

Bezugsbedingungen:

In Rechnung mit 25%. Geheftete Exemplare liefern wir in jeder Anzahl bereitwilligst in Kommission, gegen bar 30% u. 7/6, Vorausbestellungen bis 15. Dezember mit 40% u. 7/6.

Mit der Bitte um gefl. Bestellung

Hochachtungsvoll

Karl Henckell & Comp.